

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Heßloch am 23. Januar 2008

Oberflächenbelag K 659 Ortsausgang Richtung Kloppenheim (CDU, SPD)

Gemeinsamer Antrag der CDU- und SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass auch das Reststück der K 659 vom Ortsausgang Heßloch Richtung Kloppenheim (ca. 200 m) ebenfalls noch mit einem neuen Oberflächenbelag versehen wird, weil auch dort Mängel in der Fahrbahndecke vorhanden sind.

Beschluss Nr. 0004

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.
Amt 66

Müller
Ortsvorsteher